

43

## Sportfreunde Laubendorf e. V.

### Gesamtweihnachtsfeier mit Raute

Verein 26. Dezember 2014 | Manfred Durlak | Kommentar 3.285 Besucher

Im Mittelpunkt der Weihnachtsfeier der Sport- und Sängerefreunde Laubendorf stand in diesem Jahr eine besondere Ehrung des Bayrischen Fußballverbandes. Den Sportfreunden Laubendorf wurde von Karlheinz Wagenlender (Kreishonamtsbeauftragter des BFV) die „Goldene Raute mit Ähre“ verliehen. Dies ist die höchste Auszeichnung, die der BFV an Vereine vergibt. Sie ist vergleichbar einer Zertifizierung in der freien Wirtschaft und zeigt dass die Sportfreunde Laubendorf in Führung, Organisation, sozialem Engagement und in seinen Angeboten den hohen gesellschaftlichen und sportlichen Anforderungen gerecht werden. Als 7. Verein im Kreis Frankenhöhe und als 90. Verein in Bayern nahm 1. Vorstand Christian Gall und 2. Vorstand Michael Jakob im Beisein von Stadträtin Anni Schlager, die den Bürgermeister vertrat, die Auszeichnung entgegen.



Darüber hinaus wurden in der vom Posaunenchor und der Sängereabteilung umrahmten Feier auch verdiente Personen des Vereinslebens ausgezeichnet:

Für 50-jährige Mitgliedschaft = Karl-Heinz Andres, Richard Brunnhübner und Gorg Pfund

Für 40-jährige Mitgliedschaft = Walter Brunner, Wolfgang Erhart, Reinhold Gattinger, Heinz Pöllet, Hans Scherb und Gerhard Stiegler

Für 25-jährige Mitgliedschaft = Christian Blank, Georg Haßlinger, Kathrin Knoblich, Walter Knoblich und Nina Schütz

300 Fußballspiele für die Senioren der Sportfreunde haben Bernd Öchsner und Christian Sieber absolviert, Simon Kerschbaum brachte es auf 200 Spiele

Für langjährige Tätigkeiten im Ehrenamt konnten Simone Gattinger und Siegfried Jakob Geschenke entgegennehmen.

Geehrt wurden dazu mit Gerd Deinzer, Jochen Popp und Stefan Winkler langjährige Trainer- und Betreuer der SF Laubendorf.